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为什么要建立科创板作为试验田--制备安息香实验中为什
么要保证PH9-10-股识吧

一、成立家长委员会的指导思想是什么。或者目的是什么。为什
么要成立家委会

贯彻完美教育理念，让每位家长深刻明白作为一名家长要正确的做好每一步，以保
证孩子的健康成长。

二、为什么说经济特区是全国经济体制改革的试验田。

你说呢...

三、三大殿为什么要建在紫禁城和北京城的中轴线上

股票的最初目的是为了扩大资本~但是一般上市的条件很高~首先必须股份有限公
司且股本要高！~最低1亿..但是这样的公司毕竟少嘛...为了鼓励小企业 也就是创业
板咯，(3000万就够了，)为什么不能放主板呢?因为风险很大，因为小企业不成熟 
处于发展阶段..为了便于管理所以分开来！他们的主要区别在于：主板市场为比较
完善的股份公司，比较稳定，创业板小企业，发展当中，不稳定，容易受其他因素
影响....

四、为什么要加入团委学生会

学生会就是个小社会，在这里你会学到很多知识，学会如何和人联系、相处，学会
如何处理事情，当你进到社会的时候，你会发现工作单位就是个大的学生会，但更
复杂，可以学的更多。
但有你在学生会的工作经验，你能更快适应社会。
我以前是团委调研部的，然后当了一年部长，现在又很多处理事情的方法，做事讲
效率，注意团结等，都是在学生会得来的，当时和干事关系很好，我进团委的时候
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，老部长教了我很多，所以我想把我知道的也教给别人，而且每个人身上都有优点
缺点，学习优点，总结缺点，会有更快进步

五、制备安息香实验中为什么要保证PH9-10

是用VB1作催化剂吗？安息香的合成中，苯甲醛被亲核试剂进攻是关键，碱性条件
下有利于亲核试剂产生，并有利于脱去质子化的二苯乙醇酮上的质子，生成安息香
。
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